

Cette fête pieuse et brillante a donné lieu à bien des réflexions ; mais il en est une toute pleine d'actualité et de consolation qui domine toutes les autres : C'est que, pendant que la « Vieille France » expulse et persécute ses cloîtres et ses monastères, ceux de la « Nouvelle France » semblent se dilater pour abriter de nouveaux essaims d'âmes virginales se vouant à l'apostolat par l'amour, à l'amour par l'apostolat.

Voici les noms des nouvelles professes : Mlle Marie-Louise Paquin, en religion Marie-Saint-Apollinaire ; Mlle Angéline Bolduc, en religion Marie-Sainte-Joséphine ; Mlle Rose de Lima Bibault, en religion Marie-Sainte-Nathalie ; Mlle Cédulie Trachy, en religion Marie-Saint-Antonin ; Mlle Marie Beaudoin, en religion Marie-Saint-Thomas d'Aquin ; Mlle Léda Fafard, en religion Marie-Saint-Auguste ; Mlle Mériilda Faucher, en religion Sœur Saint-Martin ; Mlle Victoria Demers, en religion Sœur Saint-Calixte.

Les nouvelles novices sont : Mlle Emilie Dugal, en religion Marie de la Rédemption ; Mlle Alexina Bédard, en religion Marie-Saint-Placide ; Mlle Alice Bérubé, en religion Marie-Saint-Rémi ; Mlle Ethel Colfer, en religion Marie-du-Calvaire ; Mlle Albertine Poulin, en religion Marie-Aimée de Jésus ; Mlle Corona Crépault, en religion Sœur Sainte-Delphine ; Mlle Maria Girard, en religion Sœur Sainte-Françoise ; Mlle Anna Bolduc, en religion Sœur Saint-Albans.

Nos plus cordiales félicitations aux heureuses héroïnes de cette inoubliable fête. Une amie.

Le cinquantenaire de l'Université Laval (1)

CIRCULAIRE AUX ANCIENS ÉLÈVES

Québec, février 1902

Cher confrère,

Cette année 1902 marque le cinquantième anniversaire de la fondation de l'Université Laval. C'est une date que ne peu-

(1) Nous croyons devoir consigner dans nos pages ces pièces documentaires, quoique la presse quotidienne les ait déjà publiées. Car, en un moment donné, il pourra être utile de pouvoir facilement les consulter. R.É.D.